
José Reis de Jesus Silva
                                            Vereador (PSB)

REQUERIMENTO
N.º 498  /2015

“Solicita  informações  à  Diretoria  Regional  do 
Departamento  de  Estradas  de  Rodagem  (DER),  em 
Cubatão, sobre a possibilidade de reparo em trechos 
interditados  por  erosão  localizado  na  Serra  de 
Maresias, próximo ao km 158, sentido Centro de São 
Sebastião”. 

Senhor Presidente,

Considerando  a  necessidade  de  segurança  aos 
motoristas que trafegam pela Rodovia Manoel Hipólito do Rego (Rio-Santos), 
especificamente na Serra de Maresias, um dos trechos com maior volume de 
acidentes na região;

Considerando o movimento, principalmente de veículos 
pesados, que trafegam pela região, especialmente na Serra de Maresias que 
demanda mais atenção dos motoristas;

Considerando que na Serra de Maresias,  próximo ao 
km  158,  sentido  Centro  de  São  Sebastião,  há  dois  trechos,em  pequeno 
espaço, interditados e com problemas de erosão onde parte da pista está 
cedendo, o que causa insegurança aos motoristas e demanda muito mais 
atenção nos locais;
                                  Considerando que esses dois trechos estão isolados  
com cones  e  fitas  zebradas  alertando  para  o  problema  e,  no  entanto,  a 
erosão sob a pista é preocupante e se arrasta há mais de um ano;
                                Considerando que já apresentei esse pedido pelo  
requerimento nº 591, de 21 de outubro de 2014, e a matéria já foi tema de 
trabalhos de outros parlamentares desta Casa;
                             Considerando a preocupação com o movimento esperado 
na temporada de verão e nas festas de fim de ano e as próprias condições 
climáticas quando já foi divulgado que esse período terá chuvas intensas;



                      
É que

   O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais em 
vigor,  REQUER seja oficiado ao Ilmo diretor regional do Departamento de 
Estradas  de Rodagem (DER),  unidade  de  Cubatão,  Sr.  Orlando  Arantes, 
informar à esta Casa de Leis o que segue:

a) Qual  a  possibilidade  de  o  Departamento  de 
Estradas de Rodagem (DER), unidade de Cubatão, 
realizar reparos em dois trechos interditados onde a 
pista está cedendo no trecho da Serra de Maresias, 
na Rodovia Rio-Santos,  próximo ao km 158,  uma 
vez que trata-se de um dos locais com acidentes 
constantes?

b) É possível realizar a recuperação da pista o mais 
rápido  possível,  uma vez que é estimado  intenso 
movimento no verão e festas de fim de ano, bem 
como períodos de intensas chuvas de acordo com 
as condições climáticas já anunciadas?

c) Quais os motivos para o fato de a obra ainda não 
ter sido realizada uma vez que há possibilidade de 
erosão nos trechos em que a pista está cedendo, 
sendo que esse problema se arrasta há mais de um 
ano?

d) Existe algum projeto do DER para recapeamento ou 
operação tapa-buraco em trechos mais críticos da 
Rio-Santos,  ao  longo  do  município  de  São 
Sebastião?

 
                                           Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião, 
Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 08 de dezembro de 2015
 

José Reis de Jesus Silva
“REIS”



VEREADOR – PSB


	“Solicita informações à Diretoria Regional do Departamento de Estradas de Rodagem (DER), em Cubatão, sobre a possibilidade de reparo em trechos interditados por erosão localizado na Serra de Maresias, próximo ao km 158, sentido Centro de São Sebastião”. 
	José Reis de Jesus Silva


